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第3411回 2024年 1月 9日（火）

第3410回 2023年12月19日（火）

前回の例会記録

今回の例会予定

次回の例会予定

会員数（名誉会員2名を除く）
例会出席会員数
同上出席率

106名
65名

63.11％

出席状況報告

幹事報告
○ 配布物
・週報no 22 ・１月夜間例会案内 ・１月プログラム
○報告
・特別会計決算報告書（再報告）
・青島太平洋マラソンについて
告知
・12月19日夜間例会「年末懇親会」、タクシーについて
・１月２日特別休会、９日より例会スタート ・新年家族懇親会景品
　 について

＊誕生日祝・結婚記念日祝(親睦委員会)

【「持ち味」を知る・学ぶ委員会】
　大園　匡　委員長

【年次総会・次期役員選挙】

 【会員卓話】
2024年　年男
㈱日高本店 代表取締役会長  日高       晃 会員
㈱金丸建設 代表取締役社長  金丸　宜裕 会員

年末懇親会：「ベル　エポック」

【夜間例会】

第3409回 2023年12月12日（火）

2024-2025年度　宮崎ロータリークラブ
役員・理事

年次総会・次期役員選挙

会　長

副会長

幹　事

会　計

S・A・A

会長エレクト

直前会長

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

塚田　正徳

児玉　和博

酒井　　宏

坂下　孝二

山田　俊介

小倉　和彦

岡本　俊則

塚田　正徳

児玉　和博 （クラブ奉仕）

酒井　　宏

坂下　孝二

山田　俊介

小倉　和彦

岡本　俊則 （職業奉仕）

長友　岳夫 （社会奉仕）

寺原　一種 （青少年奉仕）

中野　俊二 （国際奉仕）
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本年度（2023～2024）宮崎ロータリークラブの目標 ＜会　　　長＞
＜副　会　長＞
＜幹　　　事＞
＜会報委員会＞

■例会日／毎週火曜日（12：30～13：30）
■例会場／宮崎観光ホテル（☎27-1212）

■事務局　宮崎市宮田町13番8号（田崎ビル）  TEL：24-4872　FAX：22-0288
URL：https://miyazaki-rc2730.jp　E-mail:m-rotary@miyazaki-rc2730.jp

❶国際ロータリー第2730地区　地区大会をホストクラブとして開催
❷池ノ上克ガバナーの活動支援
❸青島太平洋マラソン３キロの部　復活開催
❹会員数１００名以上の堅持と女性会員の増強
❺例会出席率９０％以上の確保
❻ロータリー財団寄付一人あたり１００ドル以上
❼米山奨学会寄付一人あたり１０，０００円以上

岡本　俊則
薗田　潤子
薗田　有美
福松修一郎第2730地区

宮崎ロータリークラブ

会長の時間

 岡本　俊則 会長　
　皆様こんにちは、ここ数日は非常に
暖かく、まるで春先のような様な気候
です。
　先日行われました青島太平洋マラ
ソン２０２３も天候に恵まれまして、宮

崎ロータリクラブがお手伝いをさせて頂き４年ぶりに復活
開催を遂げた３㎞の部も無事に終了する事が出来ました。
当会からも金丸由宇会員の息子さんが参加し完走をされ
たとのことでありました。

　表彰式では子供達の晴れがましい笑顔と保護者の方々
の誇らしい顔がとても印象的でありました。今後も益 こ々の
ような形で地元に根ざした事業のお手伝いが出来れば良
いなとつくづく思う次第でありました。
　さて、本日はこのあと年次総会、そして今年初の取組みで
あります “持ち味を「知る」・「学ぶ」委員会の担当例会（ファ
シリテーション方式を採用したディスカッション）が開催され
ます。その趣旨については後ほど池ノ上ガバナーからお話
を頂戴致しますので十分にご理解のうえご参加頂きたいと
思います。御時間の許す限りご意見の交換をしながら何か
を感じ取って頂きたいと思っています。
　本日も最後までどうぞよろしくお願いいたします。

池ノ上ガバナーの
趣 旨 説 明

大園委員長の
開催方法説明

　公式訪問例会が終わりましたが、各クラブ7人の所から宮崎クラブ
の様に100人を超えるクラブがあり様 な々特徴あるクラブばかりでした。
素晴らしいことをやっておられるクラブばかりですが、本人たちが気
づいておられないクラブが非常に多いことに気付きました。ですから、
積極的に自分たちのクラブのどこがよいだろうか何が良いのかお互
い意見を出し合うことが非常に大切なことだと思っておりました。
　そして学ぶという言葉が入っていますけれども、これまでの
ロータリーは、トレーニングをするとか教育をするとか、そういう
上からの目線で各クラブの皆さん方に伝えていました。
　今回はこの意見交換の場で、自分たちがいろんなことを考えて
ああでもない。こうでもないいろんな立場、いろんな年齢、男女、
いろんな方々がいらしてロータリーって何ってとこだろう。ロータ
リーって何だろうということを積極的に考えて発言してください。
　何も結論出す必要はないわけです。
　本日はガバナーの立場からしても大変ありがたいし、いちクラブ
のメンバーとしても大変感謝してやらせていただきます。
　どうぞ皆さんよろしくお願いします。

12人程のグループを6卓作り、各グループにDL ファシリテー
ター（進行役）を決めて、すべての会員に意見を言って頂き、楽
しく話し合って頂くというものです。
3つだけ決まりごとあります。
まず1つは一番最初の発言の時だけなんですけれども、今こ
の札はすごく字が小さくて見えないので、やっぱりお互いの顔
と名前が一致するようにご自身の名前を言ってから発言を、一
番最初の時だけですね発言、お名前をお願いいたします。
2番目は20分で席替えをいたします。
ABCが1つの話題について、DEFがまた別の話題について話
し合っていただきます。
20分で席替えをいたしますので、発言は話しの長い人もおられ
るし、できれば話したくないという方もいらっしゃいますが、皆さ
ん、大体1分でご自身の話というか、考えをお話しください。
お願いいたします。
1回目の題目は「早く名前と顔を覚えるにはどうしたら良いですか？」
2回目の題目は「宮崎ロータリークラブの良いところはどこですか？」

第 1 回『持ち味』を知る・学ぶ会開催

池ノ上　克 ガバナー
国際RC第2730地区

大園　匡　委員長
「持ち味」を知る・学ぶ委員会

～　第 1 回『持ち味』を知る・学ぶ会の様子　～


